

ABSTRAK

Tamaya Marditasya, NIM 12101193083, Jual Beli Emas Dengan Sistem Tukar Tambah Uang Ditinjau Dari Prespektif Hukum Islam di Trenggalek” (Studi Kasus Pasar Prigi Toko Emas Sedulur Desa Prigi Kecamatan Watulimo Kabupaten Trenggalek, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing: Dr. H. Nur Efendi, M.Ag.

Kata Kunci : Jual beli, perhiasan emas, pertukaran, penambahan uang

Dalam kehidupan sehari-hari banyak khalayak umum yang melakukan jual beli emas dengan sistem tukar tambah, namun belum banyak masyarakat yang mengetahui pelaksanaan yang sesuai dengan syariat Islam. Karena tidak semua masyarakat paham mengenai aturan yang telah ditetapkan oleh hukum Islam dalam bermuamalah atau jual beli. Kebanyakan masyarakat melakukan transaksi jual beli karena ada kebutuhan yang mendesak atau karena sudah menjadi aktifitas mereka di dalam kehidupan sehari-hari. Pada praktiknya banyak yang melanggar atau tidak mengikuti aturan yang ada dalam hukum Islam. Salah satu toko perhiasan emas yang melayani transaksi tukar tambah adalah Toko Emas Sedulur

Berdasarkan latar belakang yang telah dipaparkan maka peneliti menentukan rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu 1) Bagaimana praktik jual beli emas dengan sistem tukar tambah di Trenggalek? 2) Bagaimana praktik jual beli emas dengan sistem tukar tambah uang ditinjau dari prespektif hukum Islam di Trenggalek. Sehingga penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk 1) menganalisis dan mendiskripsikan praktik jual beli emas dengan sistem tukar tambah di Trenggalek 2) untuk menganalisis dan mendiskripsikan praktik jual beli emas dengan sistem tukar tambah uang ditinjau dari prespektif hukum Islam di Trenggalek.

Metode penelitian yang digunakan adalah Metode kualitatif sebagai prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang atau perilaku yang diamati. Pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi, sedangkan analisis data menggunakan kondensasi data, penyajian data, kesimpulan. Untuk pengecekan keabsahan menggunakan perpanjangan kehadiran, triangulasi dua jenis yaitu triangulasi sumber dan triangulasi metode.

Dari hasil penelitian ini menunjukkan 1.) Praktik jual beli emas dengan sistem tukar tambah di toko emas Sedulur dapat dilakukan dengan pembeli membawa perhiasan lama dan surat pembelian kemudian menyerahkannya kepada penjual, setelah itu penjual akan menghitung nilai tukar 2.) Jual beli emas dengan sistem tukar tambah ditinjau dari prespektif hukum Islam yaitu memiliki kesepakatan yang masih belum sesuai dengan syariat hukum Islam hal ini dikarenakan penjual tidak memberikan informasi yang jelas terhadap kadar yang masih ada dalam perhiasan pembeli, transaksi seperti ini termasuk ke dalam gharar.

ABSTRACT

Tamaya Marditasya, NIM 12101193083, buying and selling gold with a Money Exchange System reviewed from the perspective of Islamic law in Trenggalek” (Case Study of Prigi market gold shop Sedulur Prigi Village Watulimo District Trenggalek Regency, Department of Sharia Economic Law, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Advisor: Dr. H. Nur Efendi, M.Ag.

Keywords: buying and selling, gold jewelry, exchange, money addition

In everyday life many of the general public who buy and sell gold with the exchange system, but not many people know the implementation in accordance with Islamic law. Because not all people understand the rules that have been set by Islamic law in bermuamalah or buying and selling. Most people make buying and selling transactions because there is an urgent need or because it has become their activity in everyday life. In practice many violate or do not follow the rules that exist in Islamic law. One of the gold jewelry stores that serve trade-in transactions is gold shop Sedulur

Based on the background that has been presented, the researcher determines the formulation of the problem in this study, namely 1) How is the practice of buying and selling gold with a trade-in system in Trenggalek? 2) how the practice of buying and selling gold with a money exchange system in terms of the perspective of Islamic law in Trenggalek. So this study was conducted with the aim to analyze and describe the practice of buying and selling gold with an exchange system in Trenggalek and to analyze and describe the practice of buying and selling gold with a money exchange system in terms of the perspective of Islamic law in Trenggalek.

The research method used is a qualitative method as a research procedure that produces descriptive data in the form of written or oral words from people or behavior observed. Data collection using observation, interview and documentation, while data analysis using data condensation, data presentation, conclusion. For validity checking using Presence extension, there are two types of triangulation, source triangulation and method triangulation.

From the results of this study shows that the trade-in transactions in the Gold Shop Sedulur still not in accordance with the provisions of Islamic law, this is because because the seller does not provide clear information on the levels that still exist in the buyer's jewelry, transactions like this are included in the gharar. Discrepancies in this transaction can also lead to injustice in determining the price, because there is no delivery of content to the buyer.

الملخص

ما مارديتاسيا ، نيم ١٢١٠١١٩٣٠٨٣ ، بيع وشراء الذهب بنظام صرف نقدي تمت مراجعته من منظور الشريعة الإسلامية في ترينجاليك" (دراسة حالة لمتجر الذهب في سوق بريجي قرية سيدولور بريجي منطقة واتوليمو ترينجاليك ريجنسي ، قسم الشريعة القانون الاقتصادي ، كلية الشريعة والعلوم القانونية ، عين سيد علي رحمة تولونججونج ، ٢٠٢٣ ، مستشار: دكتور حاجي . نور أفندي ، سيد الدين

كلمات البحث: بيع وشراء ، والذهب والمجوهرات ، وتبادل ، مضيغا المال

في الحياة اليومية العديد من عامة الناس الذين يشترون ويبيعون الذهب مع نظام الصرف ، ولكن ليس الكثير من الناس يعرفون التنفيذ وفقا للشريعة الإسلامية. لأنه ليس كل الناس يفهمون القواعد التي وضعتها الشريعة الإسلامية في برموملة أو البيع والشراء. يقوم معظم الناس بجراء معاملات البيع والشراء لأن هناك حاجة ملحة أو لأنها أصبحت نشاطهم في الحياة اليومية. في الممارسة العملية ، ينتهك الكثيرون أو لا يتبعون القواعد الموجودة في الشريعة الإسلامية. أحد متاجر المجوهرات الذهبية التي تخدم المعاملات التجارية هو متجر الذهب سيدولور

استنادا إلى الخلفية التي تم تقديمها، يحدد الباحث صياغة المشكلة في هذه الدراسة، أي (١) كيف هي ممارسة شراء وبيع الذهب مع نظام التجارة في ترينغاليك؟ (٢) كيفية ممارسة بيع وشراء الذهب بنظام صرف النقود من منظور الشريعة الإسلامية في ترينغاليك. لذلك أجريت هذه الدراسة بهدف تحليل ووصف ممارسة شراء وبيع الذهب بنظام التبادل في ترينغاليك وتحليل ووصف ممارسة شراء وبيع الذهب بنظام تبادل النقود من منظور الشريعة الإسلامية في ترينغاليك.

طريقة البحث المستخدمة هي طريقة نوعية كإجراء بحث ينتج بيات وصفية في شكل كلمات مكتوبة أو شفوية من أشخاص أو سلوك تمت ملاحظته. جمع البيات استخدام الملاحظة والمقابلة والتوثيق ، بينما تحليل البيات استخدام تكثيف البيات وعرض البيات والاستنتاج. للتحقق من الصلاحية استخدام امتداد الوجود ، هناك نوعان من التثليث ، تثليث المصدر وطريقة التثليث.

من نتائج هذه الدراسة تبين أن المعاملات التجارية في متجر الذهب سيدولور لا تزال غير متوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية ، وذلك لأن البائع لا يقدم معلومات واضحة عن المستويات التي لا تزال موجودة في مجوهرات المشتري ، مثل هذه المعاملات مدرجة في الغرار. يمكن أن تؤدي التناقضات في هذه المعاملة أيضا إلى الظلم في تحديد السعر ، لأنه لا يوجد تسليم للمحتوى إلى المشتري.